

Palabras del Excmo. Sr. Dr. KATAYAMA, Kazuyuki, en la Conferencia sobre las enfermedades infecciosas con los profesionales del Perú y del Japón  
(19 de marzo de 2021)

Distinguidos profesionales de la salud del Perú y del Japón, estimados invitados:

Buenas noches para Perú y buenos días para Japón.

Como Embajador del Japón, me complace apreciar que, a pesar de sus recargadas agendas, gran cantidad de profesionales de la salud participen en este evento virtual para dialogar sobre el tema de enfermedades infecciosas. Expreso mi más sincero respeto a todos los que trabajan día a día, en primera línea, para luchar contra la COVID-19.

La profesora asociada Mayuko Saito, de la Universidad de Tohoku, quien disertará hoy desde el Japón, es especialista en enfermedades infecciosas que ha realizado sus investigaciones en varios lugares del mundo. Trabajó también en la Universidad Peruana Cayetano Heredia, y actualmente, colabora en el grupo de trabajo contra la COVID-19 del Gobierno del Japón. Quisiera agradecer a la Profesora Saito por haber aceptado participar en esta reunión.

Hoy también escucharemos una presentación de un estudiante peruano, que estudia en la Universidad de Tohoku, Japón, con la beca del Gobierno del Japón. Cabe mencionar que el mes pasado se inauguraron oficinas satélites en la Universidad Nacional Mayor de San Marcos y en la Universidad de Tsukuba. Deseo que se siga promoviendo, aún más, el intercambio entre el Perú y el Japón a través de la cooperación mutua en diversas tareas que tenemos en común.

Ante la crisis causada por el coronavirus, el Japón está brindando su asistencia al Perú a través del sector público y privado. Por ejemplo, con el fin de fortalecer aún más el sistema de salud y la asistencia médica del Perú, ha brindado apoyo valorizado en un total de más de 10 millones de dólares. Entre varios proyectos, se ha aprobado la donación de 100 ambulancias al Ministerio de Salud mediante la asistencia económica de aproximadamente 8 millones de dólares.

El Japón seguirá realizando esfuerzos a través de la cooperación internacional para superar esta crisis junto con el Perú. Es mi sincero deseo que esta conferencia sea muy fructífera para ambos países.

Muchas gracias.